



Paten für Kooperations-Projekt Hand in Hand gesucht!

2018 wird das Projekt „Hand in Hand“ von den Passionsspielen Salmünster unterstützt. Vom 17. Februar bis 17. März gibt es in den Pausen die Möglichkeit, sich über das Projekt zu informieren.

Der Sozialdienst katholischer Frauen e.V. Bad Soden-Salmünster und das CJD Schloss Hausen suchen Frauen und Männer, die älter als 25 Jahre sind und sich ehrenamtlich als Hand in Hand-Paten engagieren möchten.

Sind Sie offen für neue Erfahrungen, interessiert an fremde Kulturen und möchten 19-21 jährige Migranten aktiv unterstützen?

Wenn Sie für einen längeren Zeitraum eine sinnstiftende Beschäftigung suchen, regelmäßig einen jungen Menschen in unsere Kultur, Bildung sowie Freizeitaktivitäten begleiten möchten, freuen wir uns über eine Kontaktaufnahme. Wir bieten Ihnen eine kostenfreie Basis-Schulung, sozialpädagogische Begleitung sowie regelmäßige Treffen der Paten an.

Die nächste Basis-Schulung, die Voraussetzung für das Ehrenamt, beginnt am 24.03. weitere Termine finden am 14.04. sowie 21.04.2018 statt.

Hat das Projekt ihr Interesse geweckt, gibt es weitere Fragen?

Dann nehmen Sie Kontakt mit uns auf unter **06056 5402** oder **boettger@skf-bad-soden-salmuenster.de**.